

25. Urner Kantonschützenfest

Vom 24. Juni bis 26. Juni 2022 haben die Schützen Oensingen das 25. Urner Kantonal-Schützenfest besucht.

Ein Großteil der Gruppe reiste bereits am Freitagmorgen an, und fand sich im Festzentrum Seedorf ein um die Gewehre kontrollieren zu lassen.

Später am Nachmittag ging es in Richtung Unterkunft in Gurtellen, welche wir für 3 Tage gemietet hatten.

Am Samstagmorgen ging es dann Richtung Schießstand in Silenen an welchem wir geschossen haben.

Das Wetter war dabei einfach traumhaft, genau gleich wie die Betreuung durch die Schützenmeister und Warner. Auch im kulinarischen Teil wurden wir sehr gut bedient. Bis zum Mittag schossen die anwesenden Schützinnen und Schützen die gelösten Stiche. Die Resultate lassen sich dabei wirklich sehen, Kurt Kehl ist bei den Veteranen mit 484 Punkten auf Platz 1, und in der Kategorie Kunst mit 471 Punkten auf Platz 6.

In der Vereinskonzurrenz sind wir mit 93.222 Punkten auf Platz 77 und im Gruppenwettkampf haben unsere 3 Gruppen auch nicht schlecht abgeschnitten.

Bechburg	=	Rang 59 mit 271 Punkten
Hesselberg	=	Rang 99 mit 246 Punkten
Ravellen	=	Rang 54 mit 262 Punkten

Am Sonntag haben wir die Unterkunft wieder abgegeben, die Schiessbüchlein im Festzentrum abgerechnet und uns auf dem Heimweg in der Poulet-Burg in Attinghausen verpflegt. Das Schützenfest war ein gelungener Anlass. Wir freuen uns jetzt schon auf das nächste „Kantonale“ 2023 im Aargau. Resultate unter www.shoot.ch

